

ANTE LA TRAGEDIA DEL RESTAURANTE DE LA PLAZA DE MANUEL BECERRA DE MADRID, MENOS PREMIOS Y MÁS CONTROL

adncoam 
adn_coam 
adn_coam 
adn-coam.org 

El arquitecto hace la arquitectura de un edificio y luego vienen otros profesionales que hacen lo que saben, mediante Declaraciones Responsables o sin ellas, siendo un problema (si es que ha sido así) de un mala implantación de competencias profesionales que intervienen en el ámbito constructivo con una LOE que no recoge esta situación dejándola al albur, y **SOBRE TODO** del control municipal de las aperturas y las mal estructuradas y concebidas “declaraciones responsables”... por llamarlas de algún modo.

Tenemos un problema muy grave y difícil de resolver.

Por ejemplo, las autoridades municipales deberían tener mejores medios de control, no solo de expedientes sino de locales ya en pleno uso, pero en la era de la DR quizás también esa DR debería incluir un compromiso del receptor de **NO ALTERAR lo recibido SIN UN PROFESIONAL COMPETENTE.**

Esperemos que esto, aunque tarde, marque un antes y un después en que la decoración de un local tiene que tener un responsable. No sirve de nada que se cumpla el CTE y las mil normativas si luego se altera el espacio con materiales que no cumplen estas reglamentaciones, e **INSISTIMOS PARA ESO HACE FALTA UN PROFESIONAL COMPETENTE.**

NO SE PUEDE JUGAR CON FUEGO, al pelo viene la frase.


ADN
COAM